
 1 

平成２２年みよし市教育委員会 第１回定例会 会議録 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

書     記 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言 】 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

日 程 ４ 

【前回会議 録 

 の承認】 

 

 

 

平成２２年１月２０日（水）午前１０時０２分開議 

 

市役所西館４階４０２会議室 

 

委員長：林   文 夫   委員長職務代理者：岡 本 洋 子 

委  員：冨 樫 佐智子  委  員：佐 堀 守 秀 

教育長：廣 瀨 正 己 

 

教育部長：寺田良人、教育部参事：小栗一夫、教育部次長：柳川 傑、 

教育行政課長：鈴木 淳、教育行政課主幹:久野宗秀、図書館課長補佐：光岡鉄司、 

歴史民俗資料館長：野々山照夫、学校教育課長：太田予一、 

学校給食センター所長：加藤正義、スポーツ課長：野々山茂樹 

 

教育行政課課長補佐：近藤友久 

なし 

委員長    教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員会

会議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなっておりま

す。 

また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規則

第１６条第１項の規定に基づき、教育行政課 近藤補佐 にお願い

します。 

開会に先立ちまして、一言お礼を申し上げます。先般、１３日の

教育委員会関連施設の訪問につきまして、忙しい中、時間をとり、

説明をしていただきました。ありがとうございました。  

委員長    日程１平成２２年みよし市教育委員会第１回定例会を開会しま

す。 

（午前１０時０２分） 

委員長    日程２委員長報告 お手元にお配りさせていただいているもので

ございます。 

委員長    日程３教育長報告 教育長からの報告をお願いします。 

教育長    前回の教育委員会後、出席、参加した会議、行事等については、

別紙の一覧表のとおりであります。よろしくお願いします。 

委員長    日程４前回会議録の承認。会議録の朗読をお願いします。 

教育部次長  ≪前回（第１２回定例会）の会議録を朗読≫ 

委員長    ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第

１６条第１項の規定に基づき、承認してよろしいか。挙手をお願い

します。 

【挙手全員】 
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日 程 ５ 

【議      事】 

議 案 第 １ 号 

（みよし市教育

委員会後援等名

義使用の承認に

ついて） 

 

 

 

 

日 程 ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長    挙手全員です。会議録は、承認されました。 

委員長    日程５議事に入ります。 

委員長    議案第１号の説明をお願いします。           

教育行政課長 ≪議案第１号について説明≫ 

１ BLUE TOPAZ 第 12回リサイタル 

２ 猿投古窯に関する講演会「大石訓義氏講演会」 

委員長    議案第１号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

委員長    議案第１号 みよし市教育委員会後援等名義使用の承認につい

て、採決してよろしいか。 

委員長    原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長    挙手全員です。よって、議案第１号は可決されました。 

委員長    次に、日程６協議及び報告事項に入ります。 

次第に従って順次、協議及び報告をお願いします。 

教育部長   ≪２月教育委員会行事予定の説明≫           

教育行政課長 ≪教育行政課からの協議及び報告事項について説明≫ 

みよし市教育委員会後援等名義使用の承認について 

資料館長   ≪資料館からの協議及び報告事項について説明≫ 

平成２１年度第４回展示開催について 

学校教育課長 ≪学校教育課からの協議及び報告事項について説明≫ 

要望書（打越地内「三本松地区」の小学校区変更について） 

給食ｾﾝﾀｰ所長 ≪給食センターからの協議及び報告事項について説明≫ 

平成２１年度給食週間学級訪問事業実施計画について 

スポーツ課長 ≪スポーツ課からの協議及び報告事項について説明≫  

１ 市制施行記念平成 22 年新春マラソン駅伝大会参加者申込

みについて 

２ 2010 川淵三郎杯争奪第 11 回みよし市学校対抗サッカー

(U-12)大会について 

委員長    これまでの協議及び報告事項について、質疑のある委員は挙手を

お願いします。 

委員     給食センターにお邪魔し、給食を試食させていただきました。昆

布で出汁をとったり、旬の物を使って、本当の味を今から成長する

子どもたちに味わせようとする姿勢に感心しました。今度、小中学

校へ給食訪問に行っていただく訳でありますが、先日、ある中学校

へ校区委員会に伺った時も、全国学力テストで食育の関係で朝食を

とること、安全な食をとることが大変重要であると気づいて、学校

全体で取り組んでいるという話を聞きました。食育について、子ど

もさんたちには当然、指導をしますが、食に直接関わっている親に

も積極的に給食センターの方で食育に関わっていただけるといいな
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と思います。できるなら、こういう機会を各学校で親子で給食訪問

していただくとか、給食センターの方から積極的に栄養士に出掛け

ていただくという話もいただけました。それから、各行事に積極的

に参加していただき、食に取り組んでいただけたらいいなと思いま

す。 

給食ｾﾝﾀｰ所長 先般のセンター視察では、給食試食に併せアンケートにもご協力

をいただき、ありがとうございました。ただいまの岡本委員からの

ご提案はアンケートにも載せていただいていたと思います。 

センターとしましても食育の重要性を認識し、実際に食事を調理

する保護者にも十分に理解していただかなければならないと思いま

す。 

センターを見学されるＰＴＡや母の会等でお越しの皆さんにお伝

えしておりますのは、一年１日３食で 1,100回の食事回数の内、学

校給食は 200食弱で、１／５にも満たりません。あとの４／５以上

はお母さん方にかかっていますよということを、機会あるごとにお

伝えしております。市内全ての保護者の方を対象とした、食育活動

はできないのが現状であります。 

こうした中、２月３日に一般の方を対象に給食センター視察会を

予定しています。昨日がその申込みの初日でしたが、今現在申込み

は１６人でした。試食を兼ねていますので人数の制限があり、１度

の見学会で２０人が限度となります。 

ただいま岡本委員が言われた意見ですが、食育活動の一環として

学校から要望があれば、栄養士を派遣させていただいて、親子でそ

う言った事業をするとか、機会があるごとに増やしていきたいと思

います。 

学校の協力がないとできないものですので、学校とも相談して取

り入れるところは取り入れるようにしたいと思います。 

委員     マラソン駅伝大会について、お願いします。昨年に比べ、参加者

で中学生が尐なく、インフルエンザが原因であるというお話があり

ましたが、他に何か思い当たることがあるのでしょうか、お願いし

ます。 

スポーツ課長 ジョギングは計測がなく、マラソンは自動計測があることも、参

加者の増減の要因の１つかとも考えます。 

委員     各学校で持久走大会、マラソン大会、耐寒駆け足が行われていま

すが、これら大会などの時期とマラソン駅伝大会の時期がずれてい

ます。学校では２学期の終わり頃に学校行事、耐寒駆け足があると

思います。せっかく学校で行っていますので、市の行事と学校の行

事の開催を関連できたら、もう尐し大会が盛り上がり、参加者も増

えるのかなと思います。その点について、今後、検討できたらとお
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日 程 ７ 

【 閉 会 】 

 

 

 

 

 

 

願いします。 

スポーツ課長 マラソン駅伝大会は、毎年１月の下旬に開催しています。学校の

行事の予定もあるかと思いますが、今後、検討してまいります。 

委員     後援等についてですが、理科の教師のグループによるセミナーで

すが、みよしの先生方も参加できるのか、また、PRがあるのでしょ

うか。 

教育行政課長 先生方への団体から PRされているかどうかは、わかりません。理

科の関係の方々には周知されていると思います。 

全国、いろいろな会場で行われているようで、かなり大きな組織

です。北海道から沖縄までの組織でやっておられます。 

委員     資料館の雛人形展で、きれいな人形を展示していただけるという

ことです。先回、施設訪問をさせていただいたなかで意見があった

んですが、この展示について、場所を変えて、サンアートのふるさ

と会館の和室を利用し、開催すれば、相乗効果があるのではと思い

ます。すぐにという訳にはいかないと思いますが、将来、検討して

いただけたらと思います。 

委員長    他に報告事項はありますか。 

なければ、本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

閉会の前に一言お願いします。市として新たにスタートしますが、

私たちも気持ちを新たに取り組んでいきたいと思います。皆様方の 

ますますの御活躍をお願いしたいと思います。 

委員長    日程７平成２２年みよし市教育委員会第１回定例会を閉会しま

す。 

（午前１０時３７分）  

次回開催予定 平成２２年２月１７日（水）午前１０時から 

 

 

 

 

平成２２年２月１７日 

 

 

委     員     長 

 

 

 

委員長職務代理者 
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委            員 

 

 

 

委            員 

 

 

 

教     育     長 

 

 

 

作     成     者    

 

 


